

Krems, am 12.05.2025

Europa-Picknick in Krems – Ein Zeichen für Demokratie

Das Fest zu 30 Jahre Österreich in der EU steht für europäischen Zusammenhalt

Krems – Am vergangenen Samstag verwandelte sich der Pfarrplatz in Krems in eine bunte Bühne der Demokratie. Anlässlich des 30-jährigen Jubiläums von Österreichs Beitritt zur Europäischen Union fand ein eindrucksvoller Flashmob statt, gefolgt von einem Europa-Picknick im Dominikanerpark. Organisiert wurde das Event von den Europagemeinderäten Robert Simlinger und Elisabeth Kreuzhuber, die es sich zum Ziel gesetzt haben, die europäische Idee durch Musik und Gemeinschaft erlebbar zu machen.

Zahlreiche Besucherinnen und Besucher versammelten sich, um mit dem Ensemble Kolarz in Kooperation mit der Köchelgesellschaft beim Flashmob die Europahymne von Ludwig van Beethovens neunter Sinfonie und dem Text von Friedrich Schiller zu singen und dem „Bergermaier Trio“ zu lauschen. Bürgermeister Peter Molnar zeigte sich begeistert von der Veranstaltung: „Dieses Europa-Picknick zeigt eindrucksvoll, dass die europäische Idee von Freiheit, Demokratie und Menschenrechten wichtig für unsere Stadt ist. Gemeinsam erleben wir heute, was Demokratie und Zusammenhalt bedeuten. Europa ist und bleibt ein Friedensprojekt.“

Auch Bundesrat Martin Peterl aus Korneuburg und Bundesrätin Amelie Muthsam würdigten die Veranstaltung und betonten in ihren Reden die zahlreichen Vorteile der Demokratie und des europäischen Zusammenhalts.

Die Initiatoren Robert Simlinger und Elisabeth Kreuzhuber zeigten sich zufrieden: „Die Resonanz auf unseren Flashmob und das Picknick war überwältigend. Es ist schön zu sehen, wie viele Menschen heute gemeinsam ein Zeichen für Europa gesetzt haben.“

Das Event im Dominikanerpark verdeutlichte, dass Europa mehr ist als eine politische Union – es ist ein lebendiges Miteinander, geprägt von Kultur, Musik und Begegnung.

Das Ensemble Kolarz mit Sophie Kolarz-Löschberger und Gabriele Poitninger an den Violinen in Kooperation mit der Köchelgesellschaft unter Severin Endelweber an der Viola und Benedikt Endelweber am Violoncello schufen mit ihrer Musik eine feierliche Atmosphäre. Klaus & Paul Bergmaier mit Angelika Sacher sorgten mit ihrem musikalischen Beitrag ebenso für diese gute Stimmung. Neben dem musikalischen Highlight standen auch Kulinarik und Information im Vordergrund: Ein Foodtruck, der Europa-Café-Bus sowie ein EU-Infostand luden zum Verweilen und

Austausch ein. Gleichzeitig konnten die Besucherinnen und Besucher bei freiem Eintritt das museumkrems besuchen und europäische Spuren in der Stadtgeschichte entdecken.

Foto: Bürgermeister Reinhard Resch a.D., Vizebürgermeisterin Eva Hollerer, Europa- und Kulturgemeinderätin Elisabeth Kreuzhuber, Finanzstadtrat Helmut Mayer, Stadträtin für Umwelt und Mobilität Alexandra Ambrosch, Europagemeinderat Robert Simlinger, Bürgermeister Peter Molnar, Bundesrätin Amelie Muthsam und Bundesrat Martin Peterl – von links.

Foto: Viele Besucherinnen und Besucher sowie Vertreter:innen der Stadtpolitik sangen die Europahymne beim Flashmob am Pfarrplatz anlässlich 30 Jahre Österreich in der EU.

© Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei

Rückfragen: Rosemarie Bachinger, Tel. 02732/801-215
Magistrat der Stadt Krems, Leitung Präsidialamt, Stadtkommunikation, Marketing & Sales
Obere Landstraße 4, 3500 Krems